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РЕФЕРАТ 

 

 

Дипломная работа: 47 с., 48 источников, 2 прил.  

 

Ключевые слова: АНТРОПОНИМ, АНТРОПОНИМИЧЕСКАЯ 

СИСТЕМА, ИМЯ СОБСТВЕННОЕ, КИТАЙСКИЙ ЯЗЫК, НАЦИОНАЛЬНЫЕ 

МЕНЬШИНСТВА  

 

Объект исследования: китайская антропонимическая система. 

Цель исследования: определить специфические черты имянаречения в 

Китае.  

Методы исследования: системный, сравнительный, описательный, 

аналитический. 

Полученные результаты и их новизна: в результате анализа было 

выявлено, что на современном этапе имянаречение у народности хань прежде 

всего обусловлено гендерными стереотипами, тогда как у национальных 

меньшинств Китая сохраняется ряд традиционных обычаев именования: 

заимствование названия тотема (растение/животное), система цепочки родовых 

имен, заимствование названия места проживания, названия племени или 

имени/фамилии вождя племени. Научная новизна исследования заключается в 

определении специфических черт китайской антропонимической системы на 

современном этапе, а также в выявлении превалирующих способов 

имянаречения, характерных для титульного этноса хань и для представителей 

ряда национальных меньшинств Китая. 

Область возможного практического применения: материалы 

дипломной работы могут быть использованы при подготовке учебных пособий, 

лекционных курсов, спецсеминаров по ономастике, этнолингвистике, 

культурологии, в переводческой практике, в преподавании китайского языка как 

иностранного, в рамках исследований по межкультурной коммуникации. 

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней аналитический 

материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а 

все заимствованные из литературных и других источников теоретические, 

методологические и методические положения и концепции сопровождаются 

ссылками на их авторов.   

 

_____________________  

 

(подпись студента) 
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ANNOTATION 

 

 
Degree paper: 47 p., 48 sources, 2 app.  

 

Key words: ANTHROPONYM, ANTHROPONYMIC SYSTEM, PROPER 

NAME, CHINESE, NATIONAL MINORITIES 

 

Object of research: Chinese anthroponymic system. 

Purpose of research: to determine the specific features of naming in China. 

Research methods: systematic, comparative, analytical, descriptive approaches. 

Obtained results and their novelty: as a result of the analysis, it was revealed 

that at the present stage, the naming of the Han people is primarily due to gender 

stereotypes, while a number of traditional naming customs remain among the national 

minorities of China: borrowing the name of the totem (plant/animal), the system of the 

chain of generic names, borrowing the name of the place of residence, the name of the 

tribe or the name/surname of the tribal leader. The scientific novelty of the study is to 

determine the specific features of the Chinese anthroponymic system at the present 

stage, as well as to identify the prevailing naming methods characteristic of the titular 

Han ethnic group and representatives of a number of national minorities in China. 

Area of possible practical application: materials of the degree paper can be 

used in the preparation of textbooks, lecture courses, special seminars on onomastics, 

ethnolinguistics, cultural studies, in translation practice, in teaching Chinese as a 

foreign language, as part of research on intercultural communication. 

 

The author of the work confirms that analytical material presented in it correctly 

and objectively reproduces the picture of investigated process, and all the theoretical, 

methodological and methodical positions and concepts borrowed from literary and 

other sources are given references to their authors.  

 

___________________  

 

(Student’s signature) 

 

 

 

 

 

 


